



2023年度スタート

4月6日（木）は紹介式・始業式、7日（金）は入学式をです。いよいよ、寄木小学校の2023年度がスタートします。新型コロナウイルス感染症の流行がややおさまり、今年度はマスクの着用が任意となりました。よりお互いの表情が見えるようになることを、とてもうれしく思っています。また、換気等の感染症対策は継続するものの、活動の制限も緩和されています。行事や活動の在り方を見直しながら、より楽しく充実した学校生活になるよう考えていきたいと思えます。今年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

紹介式・始業式での児童代表の言葉より

紹介式 児童代表のことば

先生方、ようこそ寄木小学校へおいでくださいました。この学校のおいところを紹介します。

一つ目は、元気のいいあいさつです。この学校のみんなは、先生方や友達、地域の方々大きな声であいさつをすることが出来ます。これは、児童会執行部が「あいさつ運動」という活動を続けている成果だと思います。

二つ目は、困っている人を放ってはおかず、進んで手伝うことです。そうじの時にも、重い机を一人で持たせず、二、三人で協力して動かします。また、低学年が転んだりしたときにも、高学年はすぐにかかけつけ、保健室まで連れて行ったり、応急手当をしたりします。まだまだ寄木小学校には、いいところがたくさんあります。先生方、ぜひ見つけてください。そして、これから、先生方と協力して、さらに笑顔輝く寄木小学校にして行きたいと思えます。よろしくお願ひします。

児童会代表

六年 高橋 慶悟

始業式 児童代表のことば

ぼくは、寄木小学校のリーダーとして頑張りたいことがあります。

一つ目は、執行部でのあいさつ運動です。五年生の時には、時間に遅れたり、自分からあいさつするということが、なかなかできませんでした。だから、今年度はあいさつ運動に合うようにして、自分から進んであいさつをしたいです。そして、全校のみんながあいさつを返してくれるようにしていきたいと思えます。

二つ目は、言葉づかいです。ぼくは、時々、相手が傷つく言葉を言ってしまうことがあります。けれども、これからは、自分が言われてうれしい言葉を使ったり、相手の名前を呼ぶときにも、「さん」をつけて呼んだりしていきたいです。これらのことをしっかり守り、今年度は寄木小学校のリーダーとしてがんばっていきます。

児童会副会長

六年 照井 大葵

令和5年度 寄木小学校 教職員 ~よろしくおねがいします~

No.	職	氏名	主な校務分掌等	担任	地区	本校勤務年数
1	校長	君塚裕子				2
2	副校長	田代司	総務			1
3	教諭	佐々木裕子	教務主任	特別支援	上寄木	2
4	教諭	藤原浩美	保健主事	1	新田	6
5	教諭	千田育美	特別支援コーディネーター	2	北寄木	1
6	教諭	藤村誠毅	研究主任	3	南寄木	3
7	教諭	中館澄佳	外国語教育	4	上寄木	1
8	教諭	高橋瑞恵	体力向上	5	南寄木	1
9	教諭	山根大輔	生徒指導主事	6	新田	7
10	養護教諭	山本綾乃	保健指導		北寄木	3
11	事務職員	鎌田裕子	庶務			2
12	臨用務員	渡部宏	用務			10
13	ひかりサポート	おがさわら小笠原ひとみ	児童支援			2

転入職員を紹介



副校長 田代 司
一関市立金沢小学校より

岩手山の壮大な姿に感動しました。これから、八幡平・寄木での出会いを大切にしていきたいです。よろしくお願いいたします。



教諭 千田 育美
岩手町立一方井小学校より

滝沢市から通っています。寄木小学校から見える壮大な岩手山が大好きです。どうぞよろしくお願いいたします。



教諭 高橋 瑞恵
調布市立調和小学校より

寄木小の子供たちのよさを生かし、楽しく「学校生活を送れるようがんばります。どうぞよろしくお願いいたします。



教諭 中館 澄佳
岩手大学より 新採用

「先生1年生」として、子どもたちとともに成長していくことができる1年にしていきます。よろしくお願いいたします。

